
【傍聴用】

発言月日 順序

1 中 尾 利 香

2 櫻 田 百 合子

3 中 嶋 秀 一

4 工 藤 正 廣

5 野 月 一 博

6 氣 田 量 子

7 山 田 洋 子

8 久 慈 年 和

9 江 渡 信 貴

10 今 泉 信 明

11 小笠原 良 子

12 石 橋 義 雄

13 堰野端 展 雄

14 戸 来 伝

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

９月８日(火）

９月９日(水）

９月10日(木)



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ ４
一問
一答 中　尾　利　香 1. 「人と犬猫との共 (1) 犬猫の飼育頭数について

生」の取組につい ①10年前と比較してどのような推移になっているか。

て ②市には犬猫に関するどのような相談・苦情があるか。

(2) 殺処分の現状はどのようになっているか。

(3) 犬猫たちの新しい飼い主を探す活動をしている「北里

しっぽの会」への支援をできないか。

(4) 「人と犬猫との共生に関する条例」を制定する考えは。

2. 北里大学と市の関 (1) 市に居住している学科別の学生の人数はどのような状

わりについて 況になっているか。

(2) 大学があることでの経済効果はどの程度か。

(3) 大学への支援について市ではどのように考えているか。

3. 認知症賠償責任保 (1) 市における認知症の患者数は令和２年３月末現在でど

険について の程度か。

(2) 保険の加入状況について市はどのように考えているか。

4. 生ごみの処理につ (1) 家庭系・事業系生ごみの割合はどうなっているか。

いて (2) 事業開始した県南環境保全センター株式会社のＢ－Ｇ

ＥＴに家庭系生ごみの処理を受け入れてもらうことは

可能か。

２ ７ 一問
一答 櫻　田　百合子 1. 新型コロナウイル (1) コロナ禍におけるインフルエンザ対策について

ス感染症対策につ (2) 今後の医療従事者支援について

いて

2. オンラインサービ (1) 当市の行政におけるビデオ通話サービスの活用状況に

スの活用について ついて

(2) 今後の展開について

3. 相撲場整備につい (1) 屋根等の再整備の考えについて

て

３ ３ 一問
一答 中　嶋　秀　一 1. 公用車について (1) ドライブレコーダー設置状況について

(2) 軽自動車、エコカーへの移行について

2. 終活支援について (1) エンディングノートの配布をする考えは。

3. 新規就農者支援に (1) 市の過去５年間の新規就農者数は。

ついて (2) 新規就農者へのサポートはどのようになっているか。

(3) 西洋野菜栽培への援助は。

令和２年第３回十和田市議会定例会一般質問通告一覧表
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４ １３ 一問
一答 工　藤　正　廣 1. 定住自立圏構想に (1) 実績について

ついて ①移住政策について

②公共施設使用料の統一について

③医療の充実について

2. ごみの減量化につ (1) 食品ロス対策について

いて (2) 生ごみをバイオマスとして利用する考えは。

3. 病院経営再建につ (1) 病院事業管理者の経営改革の考え方を問う。

いて (2) 病院事務局長の赴任に当たっての思いを問う。

4. 第４次十和田市行 (1) 人事評価制度の見直しについて

政改革実施計画に (2) 職員研修の充実について

ついて

５ １９
一問
一答 野　月　一　博 1. 一般行政について (1) 上十三・十和田湖広域定住自立圏について

①共生ビジョンの具体的な推進状況について

②新型コロナウイルス感染症に対応する連携協議に

　ついて

(2) 歴史と伝統のある相撲場を中長期的な視点に立って

施設整備する考えはないか。

2. 教育行政について (1) 洞内・松陽地区統合小中学校建設について

①校舎内のエアコン設置計画を問う。

②ソーラーパネルの利用計画を問う。

3. 市長の政治姿勢に (1) 市政運営の在り方を問う。

ついて

６ ８
一問
一答 氣　田　量　子 1. コロナ禍における (1) 感染リスクを下げるための避難所運営の在り方について

避難所運営の在り ①分散避難の定着について

方について ②避難所の感染症対策や備蓄物資について

③大規模災害時に、避難者に発熱・咳などの症状が出た

　場合で、病院移送が難しい状況に備えた対応について

2. 新型コロナウイルス (1) 三密を防ぐためのデジタル化の構築、具体的な施策の

感染症を想定した 進捗や見通しについて

「新しい生活様式」 ①図書館、コミュニティセンター、市民交流プラザの

に向けた具体策に 　現状と具体策について

ついて ②単身高齢者の見守りの現状と今後の取組について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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７ １ 一問
一答 山　田　洋　子 1. 人口減少対策につい (1) 移住者に対する支援の成果について

て (2) 今後の課題について

(3) 女性の声を反映させる取組について

2. 市外からの教育旅行 (1) 市の考えについて

の受入れについて

８ １０
一問
一答 久　慈　年　和 1. 民生行政について (1) 合葬墓の建設の課題について

(2) マイナンバーカードの交付率について

2. 特別定額給付金の支 (1) 申請と給付の状況について

給状況と課題につい (2) オンラインでの申請数について

て (3) オンラインでの申請の課題について

3. 教育行政について (1) 新型コロナウィルス感染症対策について

①　小中学校内の消毒の現状について

②　標準授業時数の確保について

③　教室の中の三密状態について

④　教員加配や学習指導員などの配置について

(2) 夏休み後の不登校の状況について

4. 公共施設個別管理計 (1) 相撲場の上屋部分撤去後の建て替えについて

画について

９ １１ 一問
一答 江　渡　信　貴 1. 教育行政について (1) 小中学校教員の長時間労働について問題となっているが、

コロナ禍での現状について問う。

(2) コロナ禍が引き起こす「病気」「不安」「差別」につい

て、児童・生徒が学ぶ授業があるかについて問う。

2. ふるさと納税につい (1) コロナ禍対策としてのふるさと納税利用拡大方法につい

て て考えを問う。

(2) ふるさと納税サイトでの表記がリアルタイムの情報でな

かったことについて現状を問う。

(3) 合葬墓を整備し、ふるさと納税の返礼品とする考えがあ

るかについて問う。

(4) シルバー人材センターを活用し、お墓の清掃や空き家の

見守りを行ってもらうことを返礼品とすることについて

検討できないか考えを問う。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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１０ ２ 一問
一答 今　泉　信　明 1. まち・ひと・しごと (1) 持続可能なまちづくりの取組状況について

創生人口ビジョン・ (2) 人口減少対策として掲げる「地域資源を生かした関係人

第２期総合戦略につ 口の創出」とは具体的にどのような施策か。

いて

2. 木質バイオマス発電 (1) 市街地周辺に整備する考えはないか。

所の整備について

3. コロナ禍における観 (1) 観光業の現状をどのように認識しているか。

光行政について (2) 秋の観光シーズンに向けた事業はどのようなものを考え

ているか。

(3) ＤＭＯとの連携状況はどうなっているのか。

１１ ５ 一問
一答 小笠原　良　子 1. 新型コロナウイルス (1) 希望する人全てにＰＣＲ検査または抗原検査を実施する

感染症対策について 体制を早急につくる考えは。

(2) 中央病院入院患者のリモート面会の実施について

2. 教育行政について (1) 全ての小・中学校の教室に冷房設備を設置するのはいつ

になるか。

１２ １４ 一問
一答 石　橋　義　雄 1. 県への重点要望につ (1) 令和２年度重点事業要望の進捗状況について問う。

いて (2) 地域高規格道路の整備に向けた取組状況について問う。

2. 病院事業について (1) 中央病院の経営状況について問う。

3. 土木行政について (1) 稲生橋周辺の整備について

①稲生橋の架け替えの予定について問う。

②稲生橋近隣の利便性向上施策について問う。

4. 市政について (1) 十和田市の将来像について問う。

１３ １２ 一問
一答 堰野端　展　雄 1. 一般行政について (1) 犯罪被害者支援について

2. 観光行政について (1) 今後の観光施策について

(2) 八甲田の登山道の整備状況について

(3) 道の駅奥入瀬ろまんパークの運営方針について

3. 教育行政について (1) 給食費の公会計化について

(2) 全国学力・学習状況調査の結果について

(3) カリキュラム・マネジメントの取組状況について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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１４ ２０ 一問
一答 戸　来　　　伝 1. 光回線の整備につ (1) 市内全域整備に至るまでの経緯について

いて (2) 個人負担分について市が支援する考えは。

2. 藤坂地区の環境整 (1) 広域事務組合等の施設の在り方について

備について (2) 地区の道路整備について

3. 旧農林総合研究所 (1) 地元との意見交換会の内容について

藤坂稲作部につい (2) 敷地内の農地の利用について

て

4. 相撲場の整備につ (1) 今後の方針について問う。

いて

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


